

Travaux BPC Fermeture « Avenue des Sciences »

En raison des travaux du chantier BPC, le rue 03 Centre (récemment nommée « Rue Sophie Germain) sera :

- Fermée à la circulation du 15 Février au 30 Mars 2021 inclus
- En circulation alternée du 1^{er} Avril au 30 Juin 2021 inclus.

Vous trouverez en pièce jointe un schéma indiquant le tronçon concerné par la fermeture ainsi que les déviations mises en place pendant cette période.

Pour toute demande ou question, une seule adresse : support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

Prenez-soin de vous

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

BPC Works Closure "Avenue des Sciences"

Due to the work on the BPC site, rue 03 Centre (recently named "Rue Sophie Germain") will be :

- Closed to traffic from February 15 to March 30, 2021 inclusive.
- In circulation alternately from 1 April to 30 June 2021 inclusive.

You will find attached a diagram showing the section affected by the closure as well as the diversions put in place during this period.

For any request or question, just one address: support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

Take care of yourself

All DPIET Teams
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail
(Real Estate and Working Environment Department)
